
Кадыров едет в Израиль
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013

Вчера не без интереса прочитал в новостях, что Глава
Чеченской Республики едет в Израиль, чтобы посмотреть
ближайший  матч  футбольного  клуба  «Бейтар»,  который
недавно  пригласил  в  свой  состав  двух  игроков
грозненского  «Терека»  —  Заура  Садаева  и  Джабраила
Кадиева.  Этот  краткосрочный  трансфер  вызвал  яростный
протест со стороны болельщиков «Бейтара».
Но,  оказалось, что журналисты запутались в именах, так как на
землю  обетованную  собираются  мэр  Грозного  Ислам  Кадыров  и
президент футбольного клуба «Терек» Магомед Даудов. Об этом,
как  сообщает  Информационное  Агенство  «Курсоринфо»,  Рамзан
Кадыров сказал в телефонном разговоре владельцу иерусалимского
футбольного  клуба  «Бейтар»  Аркадию  Гайдамаку.  Добавив  при
этом, что Ислам Кадыров и Магомед Даудов едут специально в
связи  с  последними  событиями,  связанными  с  появлением  в
составе  израильской  команды  чеченских  игроков  и  будут
присутствовать  на  ближайшей  игре  «Бейтара»  против  команды
«Бней Сахнин».

«Рамзан Кадыров отметил, что участие чеченских футболистов в
ближайшей  игре  станет   ярким  примером  международной
толерантности,  продуктивного  диалога  и  плодотворного
сотрудничества  двух  народов»  —  пишет  ИА  «Курсоринфо».

Однако, пока в этой истории с переходом чеченских игроков в
«Бейтар» толерантностью даже не пахнет. В ночь на 8-е февраля
воинствующие болельщики израильского клуба бросили бутылку с
зажигательной смесью в офис «Бейтара». Комната, где находились
награды  футбольного  клуба  и  являлась  своеобразным  музеем,
сгорела дотла. Угрозы со стороны «ультрас» поступают как в
адрес игроков, так и руководства клуба. В команде серьезно
опасаются, что следующим этапом будет бомба на стадионе.
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На матч «Бейтара» против «Бней-Сахнина» в рамках чемпионата
Израиля,  полиция  предпринимает  беспрецедентные  меры  для
предотвращения  возможных  инцидентов.  Как  сообщило
государственное радио Израиля,  для обеспечения правопорядка
мобилизовано 600 полицейских в форме и неизвестное количество
сотрудников правоохранительных органов в штатском. Руководство
полиции  предупредило  фанатов,  что  любые  нарушения  закона,
включая  скандирование  расистских  лозунгов,  будут  немедленно
пресекаться.

Будем надеяться, что этот матч с нервозной околоспортивной
обстановкой, пройдет удачно для наших футболистов. Если они,
конечно, выйдут на поле.

Лебединая песня Руда Гуллита
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013
Вчера,  13  июня,  пресс-служба  ФК  «Терек»  распространила
следующее заявление:

В январе Руд Гуллит был приглашен в «Терек» на должность
главного тренера. Рассматривая множество кандидатур, выбор
был остановлен на голландском специалисте в надежде, что
бывший именитый футболист сможет вывести грозненский клуб на
качественно новый уровень.

Сегодня мы должны признать, что Гуллит не оправдал надежды
руководства клуба, при этом отчет ошибок, допущенных им,
ведется с периода межсезонья. Как следствие, перед 13-м
туром команда, перед которой поставлена задача по итогам
сезона занять место в Лиге Европы, занимает 14-место. В
своих  интервью  иностранной  прессе,  Гуллит  заявляет,  что
зимой клуб не приобрел игроков. На эти неправдивые заявления
мы закрывали глаза, чтобы в отличие от главного тренера, не
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выносить  внутрикомандные  дела  на  суд  общественности.  С
момента назначения Гуллита и Глава Республики, президент
клуба Рамзан Кадыров, и вице-президент Хайдар Алханов вновь
и вновь говорили Гуллиту о необходимости усилить состав, при
этом специалист должен был только привести игроков, которых
считает  нужным,  финансовая  сторона  вопроса  не  стояла.
Голландец  категорически  отказывался  покупать  футболистов,
как мы теперь понимаем, по каким-то скрытым причинам. Тех же
двоих, которых он лично привел – Полчака и Мгуни – сам же в
состав и не ставит, как и Александра Павленко, который был
одним из ценных полузащитников в Премьер – Лиге, но который
почему-то для Гуллита не является игроком хорошего уровня.
За три дня до окончания трансферного окна Гуллит начал
говорить о Буссуфе, а за один день до старта чемпионата о
Форлане.  Естественно,  в  сжатые  сроки  такие  трансферы
произвести трудно. Буссуфа оказался в «Анжи», потому что вел
переговоры с махачкалинским клубом не одну неделю. Действия
Гуллита у руля команды за эти полгода показывают, что в
принципе он не разобрался ни в игроках, ни в составе. У
команды до сих пор нет рисунка игры, нет узнаваемого стиля.
Так  безнадежно  «Терек»  не  выглядел  никогда.  Однако  Руд
Гуллит видит причины слабого выступления команды не в себе,
а в чем угодно. Ни один специалист, работавший в «Тереке»,
не говорил, что в клубе плохие условия для работы. Потому
что  правда  в  том,  что  в  «Тереке»  всегда  были  и  есть
великолепные условия. У команды два стадиона, а «Ахмат-
Арена» один из лучших в России. У клуба лучшая Академия
футбола. Мало кто может похвастаться таким отношением и
вниманием  к  себе  со  стороны  Главы  Республики,  как  в
«Тереке». Здесь никогда не имели проблем с задолженностью по
заработной плате или премиальными. Большую часть времени
команда  тренируется  в  Кисловодске,  где  также  для  нее
арендован пансионат, есть тренировочные поля. На домашние
матчи  с  Кисловодска  команда  всегда  прилетает  чартерным
рейсом, хотя ехать-то всего 340 км. О каком отсутствии
инфраструктуры говорит Гуллит в интервью, когда даже звезды
мирового футбола – Марадона, Кафу, Дида, МакМанаман, Фигу и



другие, восхищались стадионом, созданным условиям в Грозном
для игры в футбол? Глава Чеченской Республики и президент
клуба  Рамзан  Кадыров  крайне  не  доволен  ни  турнирным
положением  команды,  ни  отсутствием  стремления  главного
тренера  приложить  все  усилия  и  направить  силы  для
нормализации  ситуации.  Вместо  этого  Руд  Гуллит  после
перерыва, связанного с играми национальных сборных, сперва
приезжает  в  клуб  на  два  дня  позже  команды,  а  затем  с
игроками идет в ночной клуб на дискотеку. Уж было бы лучше и
полезнее  при  двухнедельной  паузе  в  чемпионате  провести
контрольный  матч  с  одной  из  команд  второго  дивизиона.
Желающих было много. Заявления Гуллита в прессе о том, что в
Чечне нельзя пить спиртное и потому он не приглашает друзей,
о  каких  то  стенах  для  тренажерного  зала,  являются
раздражительными.  Во-первых  потому  что,  тренажерные  залы
есть и в Кисловодске на стадионе, и в Грозном на стадионе
им.Билимханова. И никогда с этим проблем не возникало. Во-
вторых, корпоративная этика нарушается действующим главным
тренером  команды.  Это  вообще  нонсенс.  Отзываясь  не  в
корректных тонах о республике, в которой он работает, Гуллит
переходит  рамки  человеческого  приличия.  В  Чеченской
Республике есть свои традиции, заложенные веками. Гуллит
должен знать, что его пригласили не в ночных заведениях и
дискотеках пропадать, а работать в футбольном клубе, при
этом добиваться результата. Да, у нас нет наркомании, нет
неприличных ночных заведений, которых в Голландии и в Европе
уйма. Что касается спиртного, то Руд забывается, что Чечня –
субъект Российской Федерации, и спиртное здесь продается в
специальных лицензированных магазинах. Зато в Грозном есть
все условия для людей, ведущих здоровый образ жизни. Есть
современные кинотеатры, есть ледовые дворцы, парки. Глава
Республики  Рамзан  Кадыров  создает  все  условия  для
тренерского штаба и футболистов. Помимо хороших премиальных
и заработной платы, Президент клуба делает именные подарки,
за хорошую игру выплачивает двойные, тройные премиальные.
Устроен быт тренеров и футболистов – на усмотрение каждого
члена  команды  предложены  гостиницы,  квартиры,  коттеджи…



Хорошие  результаты  не  заставят  ждать  и  дополнительных
поощрений.  На  сегодняшний  день  Глава  Республики  Рамзан
Кадыров  крайне  недоволен  подходом  Руда  Гуллита  к  своим
обязанностям, который вместо того, чтобы работать засучив
рукава,  учитывая  турнирное  положение,  думает  о  барах  и
дискотеках. Учитывая все это, Рамзан Кадыров ставит перед
Рудом Гуллитом задачу привезти с выезда с Перми три очка.
При противном исходе матча, Гуллит будет уволен с должности
главного тренера.

Это заявление не стало для меня неожиданностью. Еще в январе
с.г.  высказывал  сомнения,  что  Гуллит  сможет  помочь
«Тереку».Oсновывались  они  на  весьма  непримечательной
тренерской карьере Гуллита. Благодаря своему громкому имени
знаменитого  футболиста  Руду  удавалось  находить
высокооплачиваемую работу тренера. Но, знаменитый спортсмен не
всегда становится знаменитым тренером. И практически из всех
клубов он уходил, не справившись с работой. Вот и сейчас,
наверное,  Гуллит  решил,  что  одним  своим  присутствием  уже
осчастливил чеченцев и не надо его больше беспокоить. Но,
видимо,  не  учел  характер  президента  ФК  «Терек»  Рамзана
Кадырова.

 

Чечня хочет видеть всех звезд
футбола
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013

Спортивный  мир  еще  не  оправился  от  шока,  вызванного
неожиданным  наймом  легендарного  Руда  Гуллита  в  качестве
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главного  тренера  ФК  «Тренера»,  как  его  потрясла  новая
сенсация. 10-го марта с.г. состоится футбольный матч между
командами Чечни и сборной Бразилии образца 2002 года.

И это еще не все, сюжет продолжает закручиваться как в хорошем
детективе. Чеченскую сборную сформирует и поведет на бой с
чемпионами  мира  2002  года  сам  Глава  Чеченской  Республики
Рамзан Кадыров, который выйдет на поле в роли ее капитана.

«Думаю, это будет очень мощный стимул для футболистов «Терека»
и  огромный  подарок  для  чеченских  болельщиков»,  —  говорит
министр спорта Чечни Хайдар Алханов.

Для  любителей  футбола  это,  действительно,  подарок.  Вряд-ли
найдется болельщик, который не хотел бы увидеть этот матч.
Также,  многих  интересует  вопрос  —  а  сколько  стоит  такой
подарок?  Ажиотаж  подогрело  еще  то  обстоятельство,  что
махачкалинский  «Анжи»  решил  не  отставать  от  «Терека»  и
пригласил в команду знаменитого Роберта Карлоса. Прославленный
бразилец, как и Руд Гуллит, скромно заявил, что деньги для
него не главное и подписал контракт на 6,6 млн.евро в год.
Насчет всего этого размышляет интернет-издание Газета.ру :

«Удивительно  то,  как  тем  же  «Тереку»  или  «Анжи»  удается
находить  необходимые  для  реализации  даже  самых  «сказочных»
затей  их  руководства  средства.  В  минувшем  году  российский
футбол потерял футбольный клуб «Москва» и едва не лишился
«Крыльев  Советов».  В  году  нынешнем  одна  команда,  «Амкар»,
чудом спаслась, а другая, «Сатурн», так и не нашла возможности
продолжить выступления. В то же время команды, далекие от
футбольной  славы  и  официальных  могущественных  спонсоров,
позволяют себе немыслимые траты. Это удивительно.»

Но, как говорится в той пословице — «Собаки лают, караван
идет».

«Если все сложится, как мы запланировали, то жители Чечни
смогут увидеть на поле таких великих футболистов, как Кака,
Роналдо и Роналдиньо», — продолжает Хайдар Алханов. И, судя по



всему,  не  собирается  довольствоваться  одними  только
бразильцами.

На  открытие  спорткомплекса  им.  А-Х.Кадырова  в  мае  с.г.,
планируется пригласить чуть ли не весь футбольный бомонд.

«Мы собираемся на открытие стадиона пригласить и Блаттера, и
Платини, и Ван Бастена, и Райкарда. Хотим сделать для людей
большой праздник и еще раз показать всем, что футбол в Чечне
был, есть и будет на первом месте», — заявил министр спорта.

Любовь  бывшего  футболиста  Алханова  к  этому  виду  спорта
понятна. Но, утверждение, что футбол в Чечне был и есть на
первом месте, по меньшей мере, спорно. Это, как говорится, с
какой стороны посмотреть. Если по объему выделяемых денег и
заботы властей, то — да, безусловно, на первом месте. Однако,
спортивные  достижения  (12-е  место  в  чемпионате  России)
несколько омрачают радужную картину. Если судить по конечным
результатам,  то  на  первом  месте,  вне  всякого  сомнения,
находятся  борьба,  бокс  и  тяжелая  атлетика,  представители
которых завоевывают медали чемпионатов мира и Олимпийских Игр.
Но, проводить тренировочные сборы в Турции, устраивать турниры
с приглашением весьма дорогостоящих мировых звезди т.д., и
т.п., об этом борцы, боксеры и штангисты могут пока только
мечтать.

Три  года  достижений
Президента  ЧР  Рамзана
Кадырова — (Спорт)
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013
В развитии Чеченской Республики один из приоритетов отдается
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продвижению современных технологий и методик в области спорта.

Первый  Президент  Чеченской  Республики,  Герой  России  Ахмат-
Хаджи Кадыров говорил: «Мы будем возрождать и строить нашу
республику через спорт, образование и науку». Эти слова стали
определяющими в дальнейшем развитии региона.

Только за последние три года в городах и районах Чеченской
Республики  построены  сотни  спортивных  объектов.  Работы  по
строительству и восстановлению сооружений физкультуры и спорта
велись  по  нескольким  программам:  федеральной  целевой,
республиканской,  президентской  и  по  внепрограммным
мероприятиям.

Как результат успешной работы в настоящее время в Чеченской
Республике  функционируют  12  государственных  учреждений
физической  культуры  и  спорта,  свыше  60  детско-юношеских
спортивных  школ,  десятки  футбольных  полей  с  искусственным
покрытием, боксерские клубы, тренажерные залы и т.д. С каждым
днем вводятся в эксплуатацию все новые спортивные объекты,
открываются стадионы, теннисные корты, фитнес-клубы.

В настоящее время в республике культивируются 32 вида спорта:
вольная  борьба,  дзюдо,  баскетбол,  волейбол,  греко-римская
борьба,  шашки,  шахматы,  тяжелая  атлетика,  восточные
единоборства,  каратэ,  пауэрлифтинг,  теннис,  гиревой  спорт,
кикбоксинг,  легкая  атлетика,  настольный  теннис,  самбо,
тхэквондо, футбол, рукопашный бой и др.

В общеобразовательных школах республики занятиями физической
культурой и спортом охвачено более 40 тысяч учащихся. В 51
детско-юношеской  спортивной  школе  под  руководством  980
тренеров-преподавателей  занимаются  спортом  свыше  38  тысяч
детей и подростков.

Особое  внимание  уделяется  строительству  крупных  спортивных
сооружений.  За  последние  годы  восстановлены  и  начали
функционировать свыше 30 спортивных залов, спорткомплекс школы
высшего спортивного мастерства, стадион имени С.Г. Билимханова



на  10500  мест,  стадион  ручных  игр,  построен  Гудермесский
ипподром, возведены спорткомплексы в селениях Автуры, Мескер-
Юрт, Курчалой, Алпатово и др. На сегодняшний день в Грозном
ведется строительство спортивного комплекса имени Ахмата-Хаджи
Кадырова, который включает в себя стадион на 30 тысяч мест,
Дворец спорта, тренировочные поля, гостиницу на 500 номеров,
плавательные  бассейны.  Открытие  футбольного  стадиона,
отвечающего требованиям ФИФА, запланировано на конец текущего
года. Кроме того, в республике началось строительство первого
в  Северо-Кавказском  федеральном  округе  многофункциональной
спортивного  комплекса  с  большой  ледовой  ареной.  Его
строительство  ведется  на  территории  бывшего  стадиона  им.
Орджоникидзе  в  Заводском  районе  Грозного.  Помимо  хоккейной
арены,  спортивный  центр  будет  включать  в  себя  крытый
футбольный зал на 2 000 человек, бассейн, рассчитанный на 8
дорожек,  и  длиной  25  метров,  теннисные  корты.  Проект
спорткомплекса  разработан  в  соответствии  с  мировыми
стандартами для спортивных сооружений. В частности, речь идет
о соответствии со стандартами Континентальной хоккейной лиги
(КХЛ),  Международной  федерации  хоккея  с  шайбой  (IIHF),
Национальной  хоккейной  лиги  (NHL),  Международной  федерации
тенниса (ITF), Международного Олимпийского комитета (МОК).

Чеченский спорт возрождает свою былую славу

В  настоящее  время  разрабатывается  стратегическая  программа
развития  Чеченской  Республики  до  2020  года,  в  которой
физической культуре и спорту, в том числе и футболу, уделено
определенное внимание.

Вместе  с  тем  Чеченская  Республика  не  только  участвует  в
различных  престижных  соревнованиях,  но  и  сама  проводит
спортивные турниры международного уровня. Нельзя не отметить и
тот факт, что количество спортсменов из Чеченской Республики,
ежегодно  становящихся  призёрами  международных  чемпионатов,
опережает многие регионы России. И это несмотря на то, что
спортивные  школы  республики  самые  молодые  в  стране  и
возрождаются  практически  из  пепла.



В 2007 году подготовлено 8900 спортсменов массовых разрядов,
что  в  два  раза  больше,  чем  в  2004  олимпийском  году.  За
прошедший год Министерством Чеченской Республики по физической
культуре,  спорту  и  туризму  проведено  140  республиканских
мероприятий и соревнований, в которых приняли участие 34500
человек.

Только за последние три года количество чемпионов и призеров
из  ЧР  в  российских  соревнованиях  составляет  порядка  700
человек, а чемпионы и призеры международных соревнованиях —
310  человек.  Результативным  для  спортсменов  из  Чеченской
Республики стали прошедшие 2007 и 2008 годы, когда футбольный
клуб  «Терек»  вышел  в  российскую  премьер-лигу,  а  Ислам-Бек
Альбиев  и  Бувайсар  Сайтиев  завоевали  золотые  олимпийские
медали в Пекине.

В 2009 году успеха мирового уровня добился чеченский боксер
Артур Бетербиев, завоевавший титул чемпиона мира. Нельзя не
отметить и удачное выступление волейбольного клуба «Грозный»,
который  играет  в  чемпионате  страны  и  борется  за  выход  в
элитную лигу «А». Этот и десятки других примеров говорят о
том, что чеченский спорт активно развивается, возрождая тем
самым свою былую славу.

Благодаря проделанной работе, сегодня можно твердо сказать,
что  руководству  республики  удалось  воплотить  в  реальность
мечту Ахмата-Хаджи Кадырова, которому принадлежат слова: «Мы
должны показывать свои способности не на полях сражений, а на
спортивных аренах».

Источник:  Пресс-служба  Президента  и  Правительства  Чеченской
Республики



Пара Кадыров-Роднина вышла на
лед нового катка в Грозном
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013
Грозный. 17 ноября. Депутат Госдумы, трехкратная олимпийская
чемпионка по фигурному катанию Ирина Роднина и президент Чечни
Рамзан Кадыров открыли во вторник в Грозном ледовый дворец.

Как  передает  корреспондент  «Интерфакса»,  И.Роднина  первой
вышла  на  лед  и  поразила  зрителей  своим  выступлением.
Воодушевленный президент Чечни надел коньки и присоединился к
олимпийской чемпионке. Вместе они сделали несколько кругов, а
затем на лед выкатили дети, которые под бурные аплодисменты
станцевали лезгинку на коньках.

Ледовый  дворец,  где  могут  тренироваться  профессиональные
спортсмены, является частью торжественно открытого во вторник
в  Грозном  крупнейшего  на  Северном  Кавказе  торгово-
развлекательного  комплекса.  Дворец  очень  понравился
И.Родниной.

«Лед  исключительно  хороший.  На  катке  можно  проводить
соревнования,  готовить  фигуристов  и,  самое  главное,  жители
Чечни  впервые  в  своей  истории  получили  возможность  надеть
коньки и почувствовать всю прелесть от катания», — сказала она
«Интерфаксу».

«Я раньше никогда не бывала в Грозном. Все мое представление
об  этом  городе  было  основано  на  кадрах  телесюжетов  из
разрушенного  во  время  войны  города.  Я  просто  поражена
увиденным. Прекрасные школы, лицеи, детские сады спортивные
залы.  Всем  этим  мог  бы  гордиться  любой  город  страны»,  —
отметила И.Роднина.

Со своей стороны, Р.Кадыров, отвечая на вопрос «Интерфакса»,
сказал:  «Чеченские  спортсмены  достигли  всех  высот  в  таких
видах  как  бокс,  борьба,  включая  все  разновидности.  В
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дальнейшем  мы  намерены  готовить  фигуристов,  теннисистов,
легкоатлетов  и,  естественно,  как  и  прежде  особое  внимание
уделим футболу».

Вместе с И.Родниной президент Чечни перерезал красную ленточку
торгово-развлекательного  комплекса.  В  честь  открытия
комплекса, построенного на месте полностью разрушенного завода
НПО  «Промавтоматика»,  небо  над  городом  осветили  огни
красочного фейерверка. Комплекс даст возможность трудоустроить
более 200 человек. В него входят рестораны, кафе, более ста
магазинов, спортивные объекты.

Рамзан  Кадыров  —  выигрывать
надо убедительно
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013
Президент Чеченской Республики Рамзан Кадыров провел рабочую
встречу  с  министром  Чеченской  Республики  по  физической
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культуре, спорту и туризму Хайдаром Алхановым.

Основной  темой  обсуждения  стала  готовность  чеченских
спортсменов  к  участию  в  летней  олимпиаде  в  Пекине.

В частности, глава республики Рамзан Кадыров поинтересовался у
министра  спорта  количеством  участников  Пекинской  олимпиады,
которые будут представлять Российскую Федерацию от Чеченской
Республики.

«Олимпиада во все времена считается одним из самых престижных
спортивных соревнований в мире. Сегодня я хотел бы узнать, как
вы  оцениваете  готовность  наших  участников,  так  как
представлять они будут всю нашу страну», — отметил Р. Кадыров.

В свою очередь Х. Алханов заверил главу республики в том, что
процесс подготовки спортсменов к олимпийским играм идет на
высоком уровне.

«На сегодняшний день нам уже известно, что право участвовать в
олимпийских играх завоевали 4 спортсмена из нашей республики.
Один  из  них  —  Саламу  Межидов  —  уже  утвержден  в  списке
участников президиумом Федерации дзюдо РФ. В настоящее время
он находится на сборах и тренируется с общей группой сборной
России по дзюдо», — отметил Х. Алханов.

Между  тем  Президент  ЧР  Р.  Кадыров  выразил  надежду,  что
спортсмены достойно представят Россию на олимпиаде.

«К сожалению, в любых мировых соревнованиях не обходится без
судейских  предвзятых  ошибок,  которые  в  итоге  влияют  на
результат. И поэтому важно, чтобы наши спортсмены знали о том,
что  выиграть  надо  убедительно,  чтобы  никаких  вопросов  у
судейства не возникало. В свою очередь достойно выступившие
спортсмены  будут  поощрены  и  награждены  руководством
республики»,  —  подчеркнул  Р.  Кадыров.

Министр  по  физической  культуре,  спорту  и  туризму  также
проинформировал Рамзана Кадырова о тренерских перестановках в



республиканском  футбольном  клубе  «Терек»  и  о  проходящем
тренировочном процессе.

«Мы в команду пригласили известного как в нашей стране, так и
за ее пределами тренера Вячеслава Грозного, который возглавит
тренерский  штаб  команды.  С  собой  он  приведет
высококвалифицированных специалистов, которые будут заниматься
с  футболистами  «Терека»  по  индивидуальной  программе»,  —
отметил Алханов.

Помимо этого, по словам министра, планируется пригласить в
команду четырех хороших игроков, способных усилить атакующую
линию команды.

В  завершение  встречи  Р.  Кадыров  отметил,  что  игра  на
футбольном поле должна быть выстроена таким образом, чтобы
радовала болельщиков.

«Ни  для  кого  не  секрет,  что  по  прошедшим  матчам  команда
показала  не  лучшую  игру  и  необходимо,  воспользовавшись
перерывом в чемпионате страны, работать над устранением этих
недостатков», — подчеркнул Р. Кадыров.

Справка: Вячеслав Грозный родился 12 июля 1956 года в городе
Каменец-Подольский  (Украина).  Играл  в  украинских  футбольных
командах.  Обладатель  Кубка  Украины.  Факелоносец  XXII
Олимпийских игр в Москве. Ранее работал главным тренером и
помощником главного тренера в различных украинских, российских
и болгарских клубах. Признавался лучшим тренером Болгарии в
1998 году, когда возглавлял «Левски».

Достижения: Пятикратный чемпион России в составе московского
«Спартака»,  участник  шести  циклов  Лиги  чемпионов  УЕФА.
Неоднократный победитель кубка Содружества стран СНГ. Призер
чемпионата  и  обладатель  кубка  России  и  Болгарии.  Финалист
кубка России и Украины. Принимал участие в кубке УЕФА и в
кубке кубков со «Спартаком», «Днепром», «Левски». Приняв в
августе  2005  года  ФК  «Металлург»  (Запорожье),  впервые  в
истории запорожского футбола вывел клуб в финал кубка Украины



и в кубок УЕФА.

Источник:  Пресс-служба  Президента  и  Правительства  Чеченской
Республики

Лошади Кадырова на высоте
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013
Сегодня в Гудермесе состоялись конноспортивные состязания на
призы  в  честь  Президента  Российской  Федерации  Владимира
Путина, избранного Президента РФ Дмитрия Медведева, первого
Президента ЧР Ахмата Кадырова, Президента Чеченской Республики
Рамзана Кадырова.

Перед началом конноспортивных соревнований был дан концерт с
участием ведущих танцевальных коллективов республики и звезд
чеченской эстрады. Зажигательные танцы показали юные артисты
государственных ансамблей песни и танца им. Х. Алиева «Башлам»
и «Нохчо».

Отметим, что в скачках участвовали более 40 лошадей из разных
регионов  России,  среди  которых  —  восемь  скакунов  главы
Чеченской Республики Рамзана Кадырова.

Соревнования проходили в четыре этапа на призы Президента РФ
В.  Путина,  избранного  президента  РФ  Д.  Медведева,  первого
президента ЧР А. Кадырова, и Президента ЧР Рамзана Кадырова.

В первых двух забегах на дистанцию 1200 и 1600 метров первыми
пришли скакуны Президента ЧР Рамзана Кадырова – гнедой жеребец
по  кличке  Горец  —  Альпийский  и  выращенный  на  к/з
«Волгоградский»  жеребец  по  кличке  Эфедин.

В третьем забеге на дистанции 2000 метров, в котором приняли
участие лошади четырех лет и старше, два призовых места (I и
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II) также заняли скакуны Р. Кадырова – американец Роял Квайт и
ирландец Естэблишед Гол.

Третьим и четвертым соответственно пришли гнедой жеребец пяти
лет  Калибр  и  выращенный  на  Бесланском  конезаводе  жеребец
Асболан.

Лошадь из конюшни семьи Кадыровых по кличке Гальтан также
стала призером. В последнем 2000-метровом забеге на приз в
честь  1-й  годовщины  президентства  Р.  А.  Кадырова  жеребец,
владельцем которого является сын президента Р. Кадырова Ахмат
Кадыров, прибежал к финишу первым.

В четвертом забеге второе место заняла лошадь по кличке Брасс
Солдже, третье место своему хозяину принес скакун по кличке
Викар  и  замыкает  четверку  победителей  жеребец  по  кличке
Дебитор.

Напомним, что во всех четырех забегах призы за первое место –
автомобиль «Волга», второе место – 100000 рублей, третье место
– 50000 рублей, четвертое место – 25000 рублей.

По завершении конных состязаний Президент Чеченской Республики
Рамзан Кадыров поблагодарил всех участников соревнований за
участие и отметил, что скачки являются одним из национальных
видов спорта чеченского народа.

«Скачки всегда являлись кульминацией празднеств на Кавказе.
Без них в течение многих веков не проходил ни один праздник —
будь-то  окончание  уборочной  страды,  свадьба  или  юбилей.
Сегодня мы хотим возродить славные традиции нашего народа.
Уверен,  с  каждым  годом  участников  в  подобных  мероприятиях
будет все больше и больше», — подчеркнул Р. Кадыров.

Отметим, что конноспортивный комплекс был построен по проекту
одного из лучших проектировщиков России Николая Нембова. Общая
площадь  ипподрома  составляет  40  гектаров  земли.  Его
официальное  открытие  состоялось  8  октября  2007  года.



Лошадь Кадырова заняла третье
место
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013
24 января на скачках на приз принца Мухаммеда аль-Мактума,
проходящих в столице ОАЭ Дубаи, лошадь чеченского президента
Рамзана Кадырова по кличке Лонгвил пришла третьей.

Вот уже четвертый год в столицу ОАЭ Дубаи съезжаются лучшие
скакуны и жокеи мира, для участия в престижных соревнованиях
на приз принца Мухаммеда аль-Мактума. В этой связи, по итогам
всех более или менее значимых конных соревнований, которые
проходят  в  мире,  принц  Мухаммед  аль-Мактум  рассылает
приглашения  владельцам  лошадей,  добившихся  наилучших
результатов. После того, как скакун по кличке Лонгвил дважды
выиграл  и  два  раза  завоевал  второе  место  на  престижных
конноспортивных состязаниях в Европе, такое приглашение в этом
году получил и Президент ЧР.

Лошадь Р. Кадырова приняла участие в одном из заездов этого
престижного  соревнования  на  дистанции  2400  м,  в  котором
состязалось 11 скакунов, и пришла третьей. Как отметила в этой
связи  рейсменеджер  Елена  Михай,  «столь  высокий  результат
скакуна из Чеченской Республики был неожиданным».

«Для  нас  было  важным,  чтобы  лошадь  почувствовала  трек.
Учитывая  разницу  климатических  и  часовых  поясов,  никто  не
ожидал от Лонгвила попадания в призовую тройку. Хотя следует
отметить, что эта лошадь изначально рассматривалась, как один
из фаворитов и на нее было сделано очень много ставок», —
отметила Е. Михай.

Столь высокую привлекательность для букмекеров и потенциальных
игроков,  к  этому  скакуну  Е.  Михай  объяснила  знатным
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происхождением  и  хорошей  родословной  лошади.

«Лонгвил потомок таких всемирно известных скакунов как Ландо и
Акатенанго.  Только  Ландо  выиграл  за  свою  карьеру  7
престижнейших международных соревнований»,- подчеркнула она.

Как отметила Е. Михай, скакун был привезен в Дубаи 7 января и
в соответствии с правилами семь дней провел в карантине. На
всем протяжении скачек Лонвил шел лидером и только за 100
метров до финиша его обогнали две лошади — Бук оф мьюзик и
Гравитас.

По  словам  Елены  Михай,  Лонгвил  продемонстрировал  хороший
результат  и  вызвал  одобрительные  отклики  специалистов.  В
случае согласия владельца, Лонгвил будет выставлен на скачках
в следующий четверг.«В этом году рейсинговый карнавал начался
16 января и продлится два месяца. Последний день скачек, на
котором будет разыгрываться Кубок Мира, состоится 29 марта»,-
подытожила Михай .

Пресс-служба Президента и Правительства Чеченской Республики

Сулейман  с  Мамиашвили
построят в Грозном Дворец
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013
Пятого  апреля  состоится  инаугурация  президента  Чеченской
Республики Рамзана Кадырова. К этому событию Попечительский
совет Федерации спортивной борьбы России (ФСБР) во главе с
депутатом  Государственной  Думы  РФ  Сулейманом  Керимовым  (НА
ФОТО)  объявит  о  строительстве  и  полном  оборудовании
спорткомплекса для занятий единоборствами в городе Грозный – в
рамках Национальной программы поддержки и развития вольной и
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греко-римской борьбы «Борись и побеждай!» Агентству спортивной
информации  «Весь  спорт»  об  этом  сообщил  президент  ФСБР
олимпийский чемпион Михаил Мамиашвили.

«Чеченская  Республика,  обладающая  богатыми  спортивными
традициями,  очень  быстро  восстанавливает  былые  позиции,  —
констатировал Михаил Мамиашвили. — Не в малой степени этому
способствует заинтересованное участие спортивных федераций и
отечественных бизнес-структур. Международная матчевая встреча
по вольной борьбе, проведенная в прошлом году в Гудермесе
между  сборными  командами  США  и  России,  стала  первым
международным событием в послевоенной республике. И сегодня мы
приготовили  еще  один  подарок  для  подрастающего  поколения
Чеченской Республики. На средства председателя Попечительского
совета нашей федерации Сулеймана Керимова, выделяемые в рамках
Национальной программы поддержки и развития борьбы «Борись и
побеждай!» в Грозном будет построен и полностью оборудован
Дворец  единоборств.  Федерация  спортивной  борьбы  России,  со
своей стороны, направит в Чеченскую Республику 20 борцовских
ковров, 500 комплектов экипировки и учредит 10 стипендий для
перспективных спорстменов. Также для нового спорткомплекса мы
поставим  весь  необходимый  инвентарь  и  выделим  ставки  для
детских тренеров».

В поздравлении, которое Сулейман Керимов и Михаил Мамиашвили
направили Рамзану Кадырову, в частности, сказано: «Сердечно
поздравляем Вас с вступлением в должность Президента Чеченской
Республики. Мы также поздравляем мужественный народ Чечни и
выражаем  искреннюю  надежду  на  его  благополучное  и  светлое
будущее.  Уверенность  в  этом  продиктована  Вашим  беззаветным
служением  народу  Чечни  и  преданностью  делу  возрождения
республики  в  составе  Российской  Федерации.  На  протяжении
многих лет чеченские борцы в составе сборных команд СССР и
России побеждали на самых престижных соревнованиях и турнирах,
прославляя  свою  республику  и  укрепляя  престиж  страны.
Чеченская  Республика  очень  быстро  и  буквально  на  глазах
восстанавливается, возвращаясь, в том числе и в спорте, на



лидирующие позиции».

WSPORT-SHATOY:  Жаль,  что  Рамзана  не  избрали  президентом
пораньше.  А  то  неизвестно  сколько  же  времени  ждали  г-да
Керимов и Мамиашвили, чтобы объявить о строительстве Дворца
единоборств в Грозном. Видимо, это нельзя было сделать просто
так, не приурочив к судьбоносным датам.

В Чечне ударили по шарам
написано Movladi ABDOULAEV | 11.02.2013
В Грозном во Дворце молодежи впервые состоялся международный
турнир по бильярду «Русская пирамида» на кубок имени первого
Президента Чеченской Республики, Героя России Ахмата Кадырова.

Турнир открыл Председатель Правительства ЧР Рамзан Кадыров.
Глава  правительства  поздравил  участников  игры  с  началом
спортивного  состязания  и  заявил,  что  «турнир  по  русскому
бильярду будет проходить в республике ежегодно», сообщили в
пресс-службе главы правительства.

Соревнования  состоялись  по  инициативе  Председателя
Правительства  ЧР.  Генеральным  спонсором  турнира  выступил
региональный общественный фонд имени А.Кадырова, спонсорами —
торговый дом «Италмода» и «Бессер — Кавказ — Инвест».

В состязаниях приняли участия 8 именитых спортсменов, среди
которых  чемпион  мира  и  неоднократный  чемпион  России  по
русскому бильярду Евгений Сталев, чемпион мира, неоднократный
чемпион Грузии, Ива Арчвадзе и чемпион Европы и России Кирилл
Онищенко.  Все  участники  являются  мастерами  спорта
международного класса. Чеченскую Республику представляли двое
армянских игроков: Арман Баклачян, четырехкратный обладатель
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кубка Москвы, многократный чемпион Армении и Арсен Саапов,
обладатель кубка России.

«Русский бильярд это очень утонченная игра, которая совмещает
интеллектуальность,  умения  видеть  удар,  технику  рук  и
спортивные навыки. Ведь в этой игре нужно не только ударить по
шару  кием,  а  именно  рассчитать  и  направить  его  в  лузу.
Надеюсь, что в ЧР этот турнир популяризирует очень старую и
благородную игру бильярд», — отметил Рамзан Кадыров.

По  словам  организаторов  турнира,  «призовой  фонд  турнира
составляет  18  тысяч  долларов».  Участнику,  занявшему  первое
место, будет вручен ценный кубок и в качестве приза 6 тысяч
долларов, за второе место — 4 тысячи долларов и за третье
место — 2 тысячи долларов. Оставшиеся деньги будут вручены в
качестве поощрения другим участникам турнира.

По итогам турнира «Русская пирамида» на кубок имени первого
Президента  ЧР,  Героя  России  Ахмата  Кадырова,  первое  место
занял Евгений Сталев, на втором Кирилл Анищенко, на третьем
месте Арман Баклачян, на четвертом Арсен Сапов.

З.Эскерханов


